

La comisión *Mujeres y Matemáticas* de la RSME promueve un ciclo de debates en las universidades para abordar la situación de las mujeres en el campo de las matemáticas.

Con esta iniciativa se pretende impulsar el debate y entender qué aspectos culturales, sociales y psicológicos afectan la inclinación de las chicas para estudiar matemáticas, y cómo se puede actuar para promoverla.

Por ahora tenemos información de las siguientes actividades:

- Mesa redonda y debate. Facultad de matemáticas y estadística de la Universitat Politècnica de Catalunya, 11 de marzo. (<https://www.fme.upc.edu/fme/activitats/2014-2015/taula-rodonada-i-debat-dones-i-matematiques>).
- Debate-coloquio. Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, Universidad de Vigo, 26 de marzo.
- Debate-coloquio. Universidad de Almería, 17 de abril.

Si tiene interés en organizar esta actividad en tu centro educativo puedes solicitar información en mujermatematica@gmail.com .